

Ola de ventas sacude de nuevo a las bolsas (El Financiero 19/10/18)

Ola de ventas sacude de nuevo a las bolsas (El Financiero 19/10/18) **REDACCIÓN** Una nueva ola de ventas sacudió ayer a los mercados financieros globales y dejó a las principales plazas bursátiles con números negativos. Las acciones en Wall Street exhibieron su mayor retroceso desde el desplome de la semana pasada, ya que los inversionistas se preocuparon por el impacto de la guerra comercial entre EU y China en el crecimiento económico, la crisis de deuda italiana y las posibilidades de mayores tasas de interés. Los títulos de las grandes empresas tecnológicas volvieron a protagonizar la ola de ventas, mientras que a los sectores defensivos, como servicios públicos y bienes raíces, les fue mejor. Resultados financieros dispares, con cifras decepcionantes de importantes firmas industriales y tecnológicas, elevaron la ansiedad de los inversionistas. El promedio Industrial Dow Jones, retrocedió 1.27 por ciento; el S&P 500 cayó 1.44 por ciento, y el tecnológico Nasdaq perdió 2.06 por ciento. El S&P 500 bajó de nuevo hacia su promedio móvil de 200 días, el Dow Jones Industrial Average perdió más de 300 puntos y la caída del Nasdaq 100 superó el dos por ciento. "Al igual que cualquier otro impulso de volatilidad, es difícil dar una razón exacta, pero tenemos todos los culpables habituales: la preocupación por el comercio mundial, la temporada de resultados de empresas y las compañías que posiblemente se vean afectadas por nuevos aranceles durante el invierno", comentó Kevin Caron, gerente de cartera sénior de Washington Crossing Advisors. "Es una mezcolanza. Todas estas cosas que se juntan al mismo tiempo". En sincronía con los mercados internacionales, la venta de activos de riesgo se agravó en los índices locales, por segundo día consecutivo, en medio de los comentarios del presidente Donald Trump hacia México, la publicación de las minutas del Banxico y la ola de reportes trimestrales que llevaron a los índices a pintarse de rojo. El Índice de Precios y Cotizaciones, cayó 1.80 por ciento, más de 800 puntos, arañando los 47 mil 024.46 puntos, nivel no observado desde principios de julio, mientras que, el FTSE BIVA retrocedió 1.79 por ciento hacia los 950.03 puntos. La temporada de reportes trimestrales, que dio inicio esta semana en la Bolsa Mexicana de Valores, podría ser un catalizador que ayude a paliar los efectos de la aversión al riesgo global. Con los reportes de siete emisoras, de las 35 que integran al principal índice bursátil del país, tanto ventas como utilidades han resultado en línea con lo esperado.

BUSCAN REFUGIO Bajo el contexto negativo, los inversionistas buscaron refugio en los activos tradicionales, como el yen, el dólar, los bonos del Tesoro y el oro. El dólar alcanzó su punto más alto en más de una semana, mientras que el rendimiento del bono del Tesoro a 10 años cayó a 3.17 por ciento. En tanto, la moneda japonesa fue la única moneda del mundo que obtuvo ganancias frente al dólar, al registrar una apreciación de 0.39 por ciento. El oro, en tanto, mostró un incremento por segunda jornada consecutiva, ahora de 0.19 por ciento, para ubicarse en su nivel más alto desde julio de este año. Con información de Rubén Rivera y Bloomberg